

Gobierno y camioneros colombianos vuelven a mesa de diálogo



Bogotá, 17 jun (RHC) Representantes del ministerio de Transportes y del gremio camionero de Colombia vuelven a la mesa de diálogo con el afán de mantenerse en la mesa de negociaciones hasta concluir el paro que alcanza ya 11 días.

El quinto encuentro entre las partes duro más de ocho horas, inmerso en la preparación de resoluciones y normativas que tienen que ver con condiciones económicas de los acuerdos que se negocian, según confirmó el propio titular de esa cartera, Jorge Eduardo Rojas.

El jefe de ese portafolio manifestó que en la reunión efectuada en la sede de esa dependencia también se presentaron reglamentaciones que llevan a un buen momento el proceso negociador con los transportistas.

Rojas añadió que faltan temas en los cuales no se han logrado acuerdos, por lo que es necesario seguir trabajando para poner fin a la denominada Cruzada Nacional Camionera.

"Las partes estamos de acuerdo -dijo- en no parar el intercambio hasta que no alcancemos un arreglo que sea positivo para los camioneros y para el país".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97174-gobierno-y-camioneros-colombianos-vuelven-a-mesa-de-dialogo>



Radio Habana Cuba